

Escale de la ligue de football régionale

BIENVILLERS-AU-BOIS. Plus d'une centaine d'enfants âgés de 8 à 12 ans ont fait le déplacement lundi pour une journée placée sous le signe du football, organisée par la ligue de football des Hauts-de-France, en partenariat avec la com de com des Campagnes de l'Artois et la municipalité. « Dans le cadre de notre politique sportive, on voulait que la ligue soit présente sur notre territoire », se réjouit Alexandre Pennequin. « Toute l'année, il y a du football dans les clubs, mais en juillet et août, tout est à l'arrêt. Nous avons voulu continuer à véhiculer l'image du football régional », soulignent Sylvain Leblond et Pauline Cousin, responsables de la tournée d'été.

Depuis huit ans, la ligue organise des événements à travers la région. Cette année, 34 dates sont prévues. Durant la journée, les enfants ont pu s'initier aux tirs au but et sur cible, avec des structures gonflables pour les plus petits, des jeux et des chasses aux trésors animés par douze animateurs. Avec de nombreux cadeaux à la clé, comme des places au stade et dans des parcs d'attractions. ■ C. H. (CLP)

